



20 Junio, 2024

Jueves, 20 de junio de 2024

El Periódico

Plena Inclusión

Visita en familia al Galacho de Juslibol



Plena inclusión Aragón planifica sus actuaciones más importantes en su Plan Estratégico.

El Plan Estratégico dice: hay un compromiso para cuidar el medio ambiente.

Además, Plena inclusión Aragón tiene un plan de responsabilidad social



Foto de familia de los participantes en la visita al Galacho.

financiado por la Fundación ONCE.

La responsabilidad social de una entidad consiste en colaborar con sociedad en la que trabaja. Concienciar sobre el cuidado de la naturaleza forma parte de la responsabilidad social de Plena inclusión Aragón.

La asociación aprobó en abril su segundo Plan de Gestión Medioambiental para cumplir con su Plan Estratégico y su responsabilidad social.

Las personas trabajadoras de Plena inclusión Aragón aportaron sus ideas al Plan de Gestión Medioambiental.

En este plan, la asociación propone acciones para que su

**20 Junio, 2024**

trabajo perjudique menos al medio ambiente.

El plan medioambiental está pensado para todas las personas con las que se relaciona Plena inclusión Aragón: sus profesionales, personas con discapacidad, empresas con las que trabaja, entidades miembro y toda la sociedad.

El 5 de junio fue el Día Mundial del Medio Ambiente.

Para celebrarlo, se organizó una excursión al Galacho de Juslibol para personas con discapacidad y sus familias.

Esta excursión estaba pensada para concienciar sobre la importancia de cuidar la naturaleza.

ción son medios ideales para la estimulación cognitiva, así como para socializar y participar activamente en la comunidad. Porque para la Fundación CAI la formación y el aprendizaje es un proceso que no termina nunca, y contribuye a crear una sociedad más rica en valores.

Con esta oferta formativa de un día a la semana durante todo el curso académico, se pretende proporcionar oportunidades para aprender un nuevo idioma o perfeccionar uno ya conocido, explorar el crecimiento personal, descubrir nuevas culturas a través del arte, la historia, la ciencia y la filosofía, o iniciarse en el ámbito digital.

Además, los cursos están diseñados para ser accesibles y atractivos, garantizando que cada alumno pueda encontrar una opción que se adapte a sus intereses y necesidades. Desde principiantes hasta avanzados, hay algo para todos en la oferta educativa de la Fundación CAI

En la página web de la Fundación, www.fundacioncai.es, se puede encontrar una extensa y detallada información de cada uno de los cursos, el desarrollo y programa de este, el profesor que lo imparte y su formación, día y horario en el que se impartirá, etcétera. El plazo de inscripción ya está abierto y se realiza desde la misma página web. En caso de duda puede llamar al 976 290 301 o al 976 355 000. ■